

## Dr John Oswalt, Osée, Session 7, Osée 8

© 2024 John Oswalt et Ted Hildebrandt

Merci à la Francis Asbury Society (Wilmore, KY) et au Dr Oswalt d'avoir fourni gratuitement ces vidéos au public et d'avoir autorisé leur transcription.

Vous pouvez passer beaucoup de temps à réfléchir sur cet hymne. Il est si profond en termes de compréhension de ce qu'est la vie sainte, cet amour et ses besoins. Alors, gardez cette chose chez vous et étudiez-la dans vos dévotions.

Nous examinons le chapitre 8 ce soir, et au cours de chacune des trois dernières séances, nous avons parlé de la situation politique chaotique en Israël à l'époque où Osée écrit. Comme je l'ai dit, probablement à partir d'environ 755, vers la fin du règne de Jéroboam II, puis jusque dans les années 720 ou 17, quand Ézéchias commence à régner. Ce sont les deux rois qu'il utilise en quelque sorte comme serre-livres pour ses écrits.

Nous devons donc garder ce chaos à l'esprit lorsque nous examinons ce chapitre. Dans les chapitres 8 à 9-9, il dresse une liste des péchés de la nation. Et nous allons examiner ceux qui sont dans le chapitre 8 ce soir, et voir comment il catégorise leur état.

Qu'est-ce qui est responsable de ce qui les attend ? Il commence au verset 1 : Mettez la trompette à vos lèvres, un aigle est au-dessus de la maison de l'Éternel. Les aigles n'étaient pas de gentils oiseaux dans la Bible. Souvent, ils sont synonymes de vautours.

C'est un oiseau que vous ne voulez pas laisser votre enfant dehors ou qui pourrait ne pas l'avoir. Un aigle est au-dessus de la maison du Seigneur. Parce que le peuple a rompu mon alliance et s'est rebellé contre ma loi, Israël me crie : Ô Dieu, nous te connaissons.

Mais Israël a rejeté ce qui est bon. Un ennemi le poursuivra. Alors, si nous regardons les points 1 à 3 comme introduction à cette liste de péchés, pourquoi sont-ils confrontés à un désastre ? Ils ont rompu l'alliance.

Je veux passer du temps ce soir à parler de l'alliance. J'espère renforcer certaines choses que vous avez déjà apprises. Mais de quoi parle-t-on ? Ils ont rompu mon alliance et se sont rebellés contre ma loi.

Ils disent : nous vous connaissons, mais nous avons rejeté ce qui est bon. Qu'est-ce que l'alliance était censée faire ? Trois choses. Le numéro un, c'est quoi ? Le numéro un est, et cela ne me blesserait pas du tout si vous écriviez cela.

La première consiste à révéler le caractère de Dieu. Ils disent, nous vous connaissons. Il dit, non, ce n'est pas le cas.

Non, ce n'est pas le cas. Votre comportement montre que vous ne me connaissez pas du tout car le deuxième but de l'alliance est de révéler le caractère qu'Il veut pour nous.

Tu dois partir. Quoi? Maison. Pourquoi? Parce que je suis à la maison.

Voici mon personnage et je veux que vous le partagiez. Encore une fois, nous avons superposé tout cela à la maison. J'aime dire lorsque je parle aux adolescents que la sainteté est une petite vieille dame avec un dos plat, un chapeau noir, des manches longues, de longs ourlets, un doux sourire et un méchant parapluie.

Qui serait pris mort dans ce cas ? Ce n'est pas de cela dont nous parlons. Cela a révélé le caractère de Dieu. Cela a révélé le caractère qu'Il veut pour nous.

Troisièmement, cela a révélé que nous sommes confrontés à un terrible problème. Encore une fois, je me sens mal de me répéter tout le temps, mais tôt ou tard, j'espère que vous comprendrez. Ils n'étaient pas sincères au pied du mont Sinaï.

Moïse a récité la loi et il a dit : vas-tu faire cela ? Et ils ont dit, pourquoi bien sûr. Pourquoi pas ? Il n'y a rien de bizarre ici. Vous devez sauter 15 pieds tout droit et y rester pendant cinq minutes.

Non, il n'y a rien de destructeur ici. Il faut manger de la terre trois fois par jour.

Il n'y a rien de brutal ici. Vous devez manger vos enfants. Parfois, oui, enfin, mais quand même.

Non, non, c'est tout. C'est ainsi que vous traitez vos animaux. C'est ainsi que vous traitez vos serviteurs. C'est ainsi que vous vous traitez les uns les autres.

N'adorez aucun autre dieu que moi. Ils n'ont pas croisé les doigts. Ils n'avaient pas les pieds croisés.

Ils ne disaient pas, eh bien, oui, nous disons que nous allons le faire, mais nous ne le faisons pas. Non. Et pourtant, en cinq semaines, ils dansent autour d'une idole en or, la remerciant de les avoir délivrés d'Egypte.

Et on dit, mes élèves m'ont dit au fil des années que j'avais une habitude. Que font-ils? Je ne sais pas ce qui se passe.

Et ce n'est que le début. Tout le reste de l'Ancien Testament, jusqu'à Osée et au-delà, est l'une des choses qui ont détruit le communisme, c'est Karl Marx, l'échec d'un bon Juif à croire au péché originel. Il pensait que le problème était l'inégalité sociale.

Si nous appauvrissons tout le monde par la force, alors tout le monde sera heureux. Non, mon Dieu, quelque chose ne va pas chez nous.

Quelque chose ne va pas dans notre cœur. Quelque chose ne va pas avec notre esprit. Alors, que se passe-t-il ici ? Maintenant, je vais vous demander de répéter après moi.

Répète après moi. L'alliance ne l'est pas. L'alliance ne l'est pas.

Le chemin vers Dieu. Le chemin vers Dieu. Mais.

Mais. La marche avec Dieu. La marche avec Dieu.

Disons-le encore. L'alliance ne l'est pas. L'alliance ne l'est pas.

Le chemin vers Dieu. C'est la marche avec Dieu. À ce stade, il y a beaucoup de problèmes dans la théologie protestante.

Oh, pour les Juifs, le chemin vers Dieu consistait à marcher. Mais pour les chrétiens, le chemin vers Dieu est la grâce. Et je le dis avec respect, c'est de la foutaise.

Ce n'est pas vrai. Des gens bien, comme on dit. Certains de mes meilleurs amis sont républicains. Certains de mes meilleurs amis sont des dispensationalistes.

Et c'est ça la théologie dispensationnelle, c'est que Dieu a travaillé de manière isolée à différentes périodes de l'histoire. Eh bien, ce n'est pas vrai. Remarquez comment commence l'alliance.

Exode chapitre 20, verset 1. Je suis Yahweh, votre Dieu, qui vous a fait sortir le goudron. C'est ce que dit ma Bible. Je suis Yahweh, ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays de l'esclavage.

De quoi s'agit-il dans tout le reste ? Il s'agit de marcher avec votre Sauveur. Ils n'ont pas été sauvés de l'Égypte en respectant l'alliance. L'alliance, à leur connaissance, n'existait pas lorsqu'ils étaient esclaves en Égypte.

Dieu les a délivrés d'Égypte par amour. Il les a livrés pour rien. Ils n'étaient bons à rien.

Et il les a délivrés. Nous avons donc là une formidable innovation dans le monde antique. Dans le monde antique, il existait des codes de lois.

Nous en connaissons quatre ou cinq qui ont précédé Moïse. Les codes de lois provenaient soi-disant de Dieu. Je ne veux pas d'un grand G là-bas.

Mais après avoir dit que c'est là qu'il l'a obtenu, il s'agit d'un roi. Et le roi dit, dans mon royaume, c'est ainsi que tu vas te comporter. Et si vous ne le faites pas, vous allez le regretter.

C'est de la contrainte. Il y avait des alliances. Les alliances étaient conclues entre un roi et un peuple soumis.

Et ces gens étaient des sujets parce qu'il avait amené son armée là-bas et les avait battus en brèche. Et il dit : maintenant, si tu me sers, je te protégerai de tes ennemis. Je prendrai soin de toi.

Mais voici ce que vous devez faire. Ces alliances ont généralement un préambule qui indique qui propose cette alliance. A savoir le roi.

Un prologue historique qui raconte quelque chose sur ce qui s'est passé dans le temps et dans l'espace : pas au Pays Imaginaire . Pas dans le monde des mythes.

Mais quelque chose s'est produit dans le temps et dans l'espace qui rend cette chose possible. Viennent ensuite les stipulations. Si vous voulez conclure une alliance avec moi, voici la façon dont vous devez vous comporter.

Ensuite, vous avez généralement des témoins qui sont toute une collection de dieux. Il est Dieu et tu es Dieu et tout le monde est Dieu. Ensuite, vous pourrez prendre un repas d'alliance.

Et puis vous avez le scellement. Pas ça. Et le scellement est composé de bénédictions et de malédictions.

Si vous respectez cet accord avec moi, tout ira bien pour vous. Si vous ne respectez pas cette alliance avec moi, vous allez avoir de gros ennuis. Il existe donc des pactes et des codes de lois.

Que fait la Bible hébraïque ? Cela place le code de la loi dans un cadre d'alliance. Pourquoi faisons-nous ces choses ? À cause de qui il est et de ce qu'il a fait. Tout d'un coup, respecter ces lois, comme ne pas entrer par effraction dans la maison de son voisin, tout d'un coup, cela devient une chose religieuse.

Oh mon Dieu. Je fais ces choses pour exprimer ma relation avec lui. Cela change tout.

Et c'est ce que Dieu a fait. Ce n'est pas le roi, c'est Dieu. Il ne les a pas réduits en esclavage.

Il les a délivrés de l'esclavage. C'est qui il est. C'est ce que nous avons dans le préambule.

Nous y avons également le prologue historique. Alors encore une fois, ça change tout. Tiens, eh bien, je ferai tel ou tel roi qui reviendra et m'amènera.

Non, je ferai cela parce qu'il m'a délivré par grâce.

Comme je l'ai dit, les stipulations sont nombreuses celles que l'on trouve dans les codes de lois. Dieu est très économe. Si quelque chose est utile ailleurs, il l'utilisera.

Je vous l'ai déjà dit, l'une de mes lois préférées est celle qui est répétée dans tous les codes de droit que nous avons trouvés. La loi du bœuf rugissant. Vous avez un bœuf qui est méchant, et vous ne le harcelez pas, et s'il tue votre voisin, vous êtes un meurtrier.

D'un autre côté, si votre bœuf était le taureau approprié qui aime sautiller avec les papillons, alors vous ne l'enfermez pas. Et un jour, peut-être qu'il aura un bourdon au lieu d'un papillon et qu'il tuera vos voisins. Vous êtes innocent.

Eh bien, j'aime cette loi parce que je n'ai pas de bœufs. Mais il y a là un principe selon lequel la connaissance est une responsabilité. Vous le saviez et vous n'avez pas pris les mesures appropriées.

Vous ne le saviez pas et n'avez rien fait. Toute la différence du monde. Eh bien, des gens intelligents y ont pensé, et Dieu a dit : « Bien, utilisons-le.

Mais nous allons l'utiliser dans un contexte complètement différent. Tu ferais mieux d'enfermer ton bœuf, parce que si tu ne le fais pas, je vais te tuer. Moi, le roi, je vais te tuer.

Nous examinons donc les Dix Commandements. Deux tablettes. Celui que j'ai vu ce soir. Moïse fut le premier technicien numérique. Il a utilisé une tablette pour télécharger depuis le cloud. Quatre choses sur la première tablette, et elles ont toutes à voir avec Dieu.

D'accord, ouais, ouais, c'est vrai. C'est une alliance entre nous et Yahweh. D'accord.

Pas d'autres dieux. Encore une fois, je suis un homme bon, je vous l'ai déjà dit. Dieu enseigne le monothéisme.

Il n'existe que trois religions monothéistes dans le monde, et toutes trois proviennent d'une seule et même source. Ne croyez pas qu'un Dieu unique soit simplement une sorte d'évolution ordinaire de la religion. Ce n'est pas.

Un jour, ABL se rend chez Zeke et lui dit : Zeke, Zeke, je parie qu'il n'y a pas d'autres dieux. Zeke dit, oh, très bien. Quoi? Il enseigne la transcendance.

Dieu n'est pas ce monde, et ce monde n'est pas Dieu. Carl Sagan n'y croyait pas. Il sait mieux maintenant.

Il pensait que ce monde était tout ce qu'il y avait, chérie. Il n'y en a plus. Ça y est.

Voulez-vous parler de Dieu? C'est Dieu. Et Dieu dit, tu veux marcher avec moi ? Veux-tu conclure une alliance avec moi ? Oui, nous avons vu ce qui est arrivé aux Égyptiens. Ouais, nous voulons être dans une alliance avec vous.

Vous ne pouvez faire personne. Maintenant, je pense qu'avant d'être trop durs avec le peuple hébreu, ces deux choses sont totalement, totalement hors du radar. Eh bien, regardez le monde.

Bien sûr, il existe de nombreux dieux. Et avez-vous déjà vu quelque chose qui n'est pas le cosmos ? Non, donc, mais voilà.

Nous avons beaucoup parlé du nom de Dieu. Sa nature. Alors, qu'est-ce que vider le nom de Dieu ? Ouais, il se peut qu'il fasse quelque chose avec Son étiquette, comme essayer de l'utiliser à des fins magiques.

Il peut s'agir de l'utiliser dans un serment informel que vous n'avez jamais besoin de respecter. Par Dieu, je le ferai. Mais il existe de nombreuses façons de profaner le nom de Dieu.

Vous ne vous souciez pas de ma réputation. Vous ne vous souciez pas de ce que le monde voit. Et tu vois notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié.

La prière du Seigneur est constituée des dix commandements. Tout votre temps lui appartient, et vous le montrez par ce que vous faites de votre sacrifice.

Le sabbat. Un don de Dieu. Et tout le monde doit retourner au travail lundi pour récupérer du dimanche.

Mais c'est tout. C'est ça. Voulez-vous être dans une alliance avec Dieu ? Le voilà.

Mais ensuite, regardez ce qui va suivre. Dans la deuxième tablette. N'ose pas penser que tu es autodidacte.

Pourquoi ces personnes qui vous ont laissé tomber méritent-elles si désespérément d'être honorées ? Parce qu'ils sont vos initiateurs, voilà pourquoi. Vous ne vous êtes pas fait. Tu es un cadeau.

Rappelez-vous cela. Et je pense qu'en fin de compte, il montre qui nous sommes en tant qu'esprits. Tu es un cadeau.

Un cadeau de Dieu à vos parents. Et puis chérir leur vie. Chérissez leur sexualité.

Chérissez leurs affaires. Chérissez leur réputation. Maintenant, voyez-vous, souvent, et je ne vais certainement pas dire que cela ne devrait pas arriver.

Mais trop souvent, c'est à propos de moi. C'est exactement ce à quoi Jésus veut en venir dans le Sermon sur la Montagne. Je ne tue pas.

Je n'ai jamais commis d'adultère. Je ne vole pas, même chez Walmart. Je ne ment pas.

Mais ce n'est pas vraiment le sujet. Le fait est : mon voisin peut-il me confier sa vie ? Ou vais-je le considérer comme un imbécile et le tuer ? Waouh ! Vais-je déshabiller mentalement chaque femme que je rencontre ? Vais-je... Les trucs de barbier pour mon voisin ne changent jamais. Vais-je maîtriser l'art de dire la vérité sur vous qui vous fait vraiment mal paraître ? Et puis bien sûr, le dernier.

Et comme beaucoup de gens l'ont dit, briser le dernier, c'est briser le premier. Si j'avais une maison aussi grande que la vôtre, je serais heureux. Si j'avais juste cette Dodge Dually à cabine multiplace.

Je serais heureux. Dieu dit, tu ne le crois pas ? Le bonheur ne se trouve pas dans une multitude de biens. Nous ne le croyons pas.

Nous ne le croyons pas. Nos maisons sont remplies à ras bord de déchets. Et je regarde, je regarde notre maison et je pense à nos pauvres enfants.

Et puis je pense, oui, Seigneur, prends-moi maintenant. Ne les laissez pas s'en mêler.

Bill Pierce a raconté une histoire merveilleuse dans le sermon qu'il a prêché lors de la conférence Ole Miss Preaching. Son père était en train de mourir. Ils ne savaient pas à quelle vitesse. En fait, cela allait être dans trois semaines.

Et il a dit à ses enfants, venez, venez vous débarrasser de ces trucs. Sa femme, qui était schizophrène et la mère de Bill, était une collectionneuse. La maison était pleine à craquer de trucs.

Bill a loué une benne à ordures. Et tout ce que lui ou son père emportait hors de la maison, leur mère en chemise de nuit, s'y accrochait et criait : non, non, non. Et il a dû la mettre dans la chambre.

Son père était un golfeur amateur très, très confiant. Et Bill a dit, j'ai réussi un par, je ne suis pas sûr de ce que cela signifie, mais c'est bien – j'ai eu beaucoup de trophées.

Bill a dit à son père, nous ne le ferons pas. Et il a dit, eh bien, tu les veux ? Bill a dit, eh bien, je les aimerais, mais ils portent votre nom dessus. Eh bien, jetez-les.

» Dit-il alors que je lançais ces trophées par-dessus le mur de la benne à ordures. Je les ai entendus s'écraser sur le fond. J'ai pensé à l'objet préféré de mon père, le vieux chiffon à frotter.

Je dépose mes trophées. Non, si j'avais ce que tu as, je serais heureux. Maintenant, ce que j'essaie de vous faire comprendre ici, c'est que c'est plutôt bizarre.

Il s'agit d'une alliance religieuse. Ceci est une alliance entre moi et Dieu Tout-Puissant. Où sont les trucs sur la prière ? Où est la question du timing ? Où est le truc pour aller à l'église ? Vous comprenez que j'exagère ici mon cas.

Il y a d'autres endroits, mais c'est ici. Veux-tu conclure une alliance avec moi ? Quatre choses sur moi et toi. Et les six autres concernent d'autres personnes.

Pourquoi? Oh, je l'ai effacé. Quel a été le premier point ? Maintenant, qu'est-ce que cela nous apprend sur le caractère de Dieu ? Désintéressé? Vous veut fidèle ? Il nous aime. C'est un Dieu qui se soucie des gens.

Toi moi. Il se soucie. Il ne veut pas que tu prennes mes affaires.

Il se soucie de mes affaires, tu peux le croire ? Il ne veut pas que tu me tues avec tes mots. Il ne veut pas que je rompe les promesses que j'ai faites quand j'avais 22 ans.

Bon sang, je pensais que j'étais si mature. Ensuite, j'ai regardé les photos et je me suis demandé : que diable faisaient nos parents en laissant leurs enfants se marier ? J'ai passé tout notre temps, presque tout, sur trois couplets. Comment Dieu peut-il dire qu'ils ne vous connaissent pas ? Ils ont rompu chacune de leurs promesses.

Si tu me connaissais, tu ne vivrais pas comme ça. Alors, au verset 4, quel est leur premier péché ? Ils ont établi des rois sans consentement. Donnez à cette femme une étoile d'or.

Parce qu'ils ne voulaient pas servir le roi, ils ont dû créer leurs propres rois. Qui s'occuperait d'eux ?

Est-ce que quelqu'un se souvient du nombre d'assassinats au cours de ces 30 années ? Quatre. Cinq rois, dont quatre sont morts par assassinat. Vous pouvez l'écrire, ce serait bien.

Quatre d'entre eux sont morts par assassinat. Eh bien, ce type a dit qu'il prendrait soin de nous. Grosse chance, tue-le.

Nous mettrons Bill ici, et il le fera. Qu'est-ce qui ne va pas avec Bill ? C'est la pire mauviette que j'ai jamais vue. Tue-le.

Tout au long de la Bible, la question est de savoir qui subvient à mes besoins. C'est la belle chose que nous ne reconnaissons souvent pas, et nous l'aimons, mais la beauté du Psaume 23. Le Seigneur est mon berger, je ne serai pas dans le besoin.

Maintenant, il nous est très facile de dire que le Seigneur est mon berger et que j'aurai tout ce que je veux. Ce n'est pas ce qu'il a dit. Oui, nous construisons donc un monde politique pour prendre soin de nous-mêmes, et nous n'y impliquons pas une seule seconde Dieu.

Maintenant, nous en avons parlé un peu auparavant, et je dois faire attention à éviter la politique ici, mais nous sommes confrontés à quelques choix plutôt médiocres. Mon Dieu, que veux-tu faire ? Passez plus de temps à prier et moins de temps aux rassemblements politiques. Je dis ça comme ça.

Amen. D'ACCORD. Quel est le deuxième péché qui commence dans la deuxième partie du verset quatre ? Je ne le fais pas, je ne le fais pas.

Et encore une fois, pardonne-moi. J'ai couru là-dessus chaque semaine, mais je vais courir à nouveau. Que diable faisons-nous ? Donner une jeune chanteuse sexy qui n'avait pas une si belle voix. Des milliards.

Ishtar. Inanna. Ana.

Oh, nous ne l'adorons pas. Oh vraiment? Agis plutôt que de parler. Nous avons.

Et que dira l'histoire d'un peuple qui donne à un homme un bras droit fort ? Vingt-trois millions de dollars. Pendant six mois. C'est de l'idolâtrie, les amis.

Combien de temps accordons-nous au Dieu borgne dans notre salle familiale ? À soixante-quatre ans. Combien d'argent allons-nous payer pour cette chose ? D'accord. Non, je ne suis pas.

J'étais sérieux. Nous n'allons pas nous prostituer auprès de personnalités sportives. On ne va pas se prostituer auprès des chanteurs.

Nous n'allons pas nous prostituer auprès des artistes. Encore. Eh bien, tu es coincé avec moi ce soir.

Je m'inquiète du nombre de nos étudiants dont le but de la vie est le divertissement. C'est quoi le sentiment que vous ressentez ici pendant un à six ? Mais quel est le ton ? Colère. Colère.

Oui. Colère. Je pense qu'il y a une réaction tonitruante. Une réaction tonitruante. Mépris.

Jetez votre catholique. Combien de temps seront-ils incapables de pureté ? Mon pays. Est-ce que Dieu dit cela à notre sujet ? Combien de temps seront-ils incapables d'avoir un cœur pur ? Ils me sont donnés uniquement.

Et il nous a offert du divertissement. Je ne parle pas de nous tous devenir moines et nonnes. Et je parle de la puissance du Saint-Esprit qui nous rend capables d'être les dirigeants de nos vies.

Ce veau, un ouvrier métallurgiste, l'a fabriqué, pas Dieu. Il sera brisé, ce veau de Samarie. Et bien sûr, c'est exactement ce que les Assyriens ont fait à leur arrivée.

Nous n'en avons aucune trace, mais nous savons ce qu'ils ont fait ailleurs. Ils brisèrent les idoles, fondirent l'or et l'argent et les emportèrent, ce qui est bien sûr ce que dit Sennachérib à Ézéchiass.

Ezéchiass, penses-tu que ton Dieu puisse te délivrer de moi ? Et encore une fois, c'est tellement fascinant pour moi, là, dans Isaïah. Ce n'est pas un conflit entre le Dieu Assur et le Dieu Yahweh. C'est un conflit entre Sennachérib et Yahweh.

Il comprend. Il comprend. Ne sais-tu pas ce que j'ai fait au Dieu de Samarie ? Et penses-tu que ton Yahvé puisse te délivrer ? Eh bien, d'abord, Sennachérib, si tu comprends ça, tu vas vraiment, vraiment être bouleversé.

Parce que nous n'avons pas de veau, oh, nous avons la boîte. Jolie boîte.

La boîte. Il sera brisé en morceaux. Et encore, encore, l'Amérique, l'Amérique.

Qu'est-ce qui va être brisé en morceaux chez nous ? Maintenant, je ne peux pas vous le dire, vous pouvez vivre dans cette grande maison, mais pas dans une si grande maison. Je ne peux pas vous dire que vous pouvez conduire une Chevrolet, mais vous ne pouvez pas conduire une Buick. Ou une Camry, mais pas une Avalon.

Je ne peux pas te dire ça. Mais je veux simplement vous dire : oh, oh, serons-nous le peuple de l'alliance ? Serons-nous des personnes dont la vie est façonnée par Dieu qui n'est pas dans ce monde ? Qui se soucie des gens ? Eh bien, précipitons-nous ici. Le troisième péché, le premier, est, et ce que j'ai dit, c'est qu'ils ont rompu l'alliance, c'est la chose primordiale.

Toutes ces autres choses suivent parce qu'ils ont rompu l'alliance. Premièrement, ils ont établi des rois sans consentement. Deuxièmement, ils ont fait de moi des idoles de veau.

De moi. Un veau à Samarie était censé être Yahweh. Et l'un des commentateurs que j'ai lu, je pense, l'a dit très correctement.

Et pour les gens ordinaires, cela ne faisait aucune différence entre Baal et Yahweh. C'est tout pareil. D'accord, quel est le troisième péché, à partir du verset sept ? Je pense que vous le voyez, surtout en huit et neuf.

Ils faisaient confiance aux autres nations. Ils faisaient confiance aux autres nations. Ils faisaient confiance aux rois qu'ils avaient créés.

Ils faisaient confiance aux idoles qu'ils avaient fabriquées. Et ils faisaient confiance aux autres nations. Israël est englouti.

Maintenant, elle est parmi les nations comme personne ne l'était. Ils sont montés en Assyrie comme un âne sauvage, l'ont installé dans une nouvelle maison d'habitation, englouti pratiquement par la chaleur. Éphraïm s'est vendu à l'amour.

Plus tard, dira-t-il, quelle drôle de prostituée. Elle paie ses amants plutôt que ce soit eux qui la paient. Mais regardez ce que dit la ligne suivante au verset 10.

Je vais les rassembler. Encore une fois, je tiens à vous faire comprendre l'incroyable audace des habitants d'un petit pays de la taille du comté de Jesmon. Quoi? Oui.

Juda l'est. Juda a dit, notre Dieu gouverne le monde. L'Assyrie opère sous notre Dieu.

À cette époque, la Samarie avait à peu près la taille du comté de Jesmon. Ouah. Parlez de foi.

C'est la foi. Tout est contre toi. Vous ne pouvez pas croire ça.

Vous ne pouvez pas croire que votre Yahvé gouverne le monde. Regardez l'Assyrie. Regardez l'Egypte.

Regardez Moab. Je pense à notre situation alors que le christianisme déclinait rapidement en Amérique. Il était facile de croire que Yahvé était le seul vrai Dieu lorsque tout le monde allait à l'église.

Allons-nous encore croire comme en Grande-Bretagne aujourd'hui, alors que 3 % de la population britannique va à l'église le dimanche matin ? À quoi ressemble votre foi ? A quoi ressemble le mien ? Qui est là qui n'a aucun problème ? D'accord. Alors, faites des rois sans mon consentement. Ils font de moi des idoles de veau.

Ils concluent des accords avec les nations. 11, 12 et 13. Quel est le péché ici ? La guerre.

La guerre. Rituels. Ils continuent à accomplir tous les rituels en l'honneur de Yahweh.

Ils ont des autels partout pour essayer de le manipuler par magie pour pardonner leurs péchés. Alors, comment s'appelle-t-il ? Quel genre d'autels ? Autels pécheurs. Autels pécheurs.

Laisse moi te demander. J'aime la façon dont la NIV parle d'autels pour le péché. Existe-t-il des églises pour pécher ? À quoi ressemble une église pour le péché ? Comme une démonstration de religion.

Un endroit pour faire une démonstration de religion. Épouser des homosexuels. Épouser des homosexuels ? Quel est votre propre agenda ? Votre propre agenda ? Une église pour le péché.

Une église à vocation culturelle. Et c'est une ligne tellement fine.

Nous devons être capables d'aborder la culture sans en faire partie. Il n'y a pas de réponses faciles à cette question, mais il y en a.

Nous devons continuer d'essayer. J'aimerais en suggérer un autre. Je ne parle pas d'une dénomination particulière ou... Où nous allons pour être pardonnés afin de pouvoir sortir le lundi matin et pécher.

Où nous allons pour nous sentir vraiment bien dans notre religion. Vraiment heureux et excité. Quel Dieu merveilleux.

Et cela ne nous change pas du tout. Dieu ait pitié de nous. Une église qui ne le cherche pas serait-elle admissible ? Oui, je le pense.

Mais ce qui m'intéresse particulièrement, c'est qu'on puisse se dire qu'on est qualifié. Nous pouvons nous dire que nous adorons Dieu alors qu'en réalité nous adorons nous-mêmes en adorant Dieu. Et cela ne change pas nos vies.

Très faible. Faire des rêves sans mon consentement et fabriquer des idoles.

Idoles de moi. En fonction des pays étrangers. Selon une forme de religion.

Permettez-moi de dire que c'est une forme de vraie religion. Je veux souligner autre chose dans 11, 12 et 13. Non, en fait, c'était bien en arrière, bien plus loin.

OK OK. Oh, je vais lâcher prise. Notre temps s'enfuit.

Je pense qu'il est fascinant qu'Osée ne les voie pas seulement se rendre en Assyrie en exil. Si vous regardez la fin du verset 13, ils retournent en Égypte. En fait, cela s'est littéralement produit.

Ils l'ont fait et beaucoup d'entre eux ont fui vers l'Égypte. Les Israélites maintenant, et 150 ans plus tard, les Judéens, emmenant Jérémie avec eux. Je pense toujours, pauvre Jérémie.

Il ne peut même pas mourir sur la terre promise. Il meurt en Égypte, ce dont il s'est moqué pendant des années. Mon Dieu.

Parlez de ne pas être juste. Verset 14. Qu'ont-ils fait ici ? Courtiser! Ils ont oublié leur créateur et ont fait quoi ? Construit des palais et fortifié de nombreux palais.

Yeah Yeah. Continuez à boire de l'Américain, ou demain nous mourrons. Prenons le Wall Street Journal ; c'est probablement dans le journal ; Je peux à peine le lire.

Ils ont une section qui s'appelle Mansion le samedi. La dernière fois que j'ai vu, c'était 400 millions de dollars. 85 millions de dollars.

Pour deux personnes. Mange bois et sois heureux. Nous avons eu l'argent, et autant le gaspiller.

Malheureusement. Devons-nous dépenser de l'argent pour la défense ? Oui. Encore une fois, je le répète, comme je l'ai déjà dit, l'Amérique n'est pas blessée.

Je ne suis pas le peuple promis. Le gouvernement a le devoir de protéger sa population. Mais là encore, à quel point est-ce trop ? Lorsque la reine Victoria a

célébré son premier jubilé de diamant en 75 ans, le Times de Londres a donné un emploi à Frederick Kipling, le poète officiel du pays.

Il devait écrire un poème. Il a fait. Le titre est Requiem.

Et dans celui-ci, il en parle et je ne peux pas tout citer, je peux en citer des morceaux, jusqu'ici apaisés sur les dunes et les promontoires enfoncent le feu. Attendez, non, non, non, nous sommes au sommet de la gloire impériale britannique. Et la garde ne t'appelle pas à garder.

Seigneur Dieu des armées, pardonne-nous, de peur que nous n'oublions, de peur que nous n'oublions. Huit strophes, chacune d'elles se termine par ce refrain. Vous pouvez deviner que le Times de Londres n'était pas très content.

Oui, nous devons nous défendre et combien c'est trop. Et combien cela ne vaut rien sans Dieu. Ils ont oublié les couleurs.

Ils ne me connaissent pas. Je prierais pour vous et pour moi afin de donner beaucoup pour connaître Dieu. Pour refléter sa vie dans ma vie.

Ainsi, ils disposent d'une base solide sur laquelle fonder tous ces autres jugements. La conscience est une chose très dangereuse car les consciences peuvent être façonnées. Je n'ai jamais, jamais oublié l'histoire d'un garçon de 12 ans à New York qui était rongé par la culpabilité parce qu'il ne pouvait pas se résoudre à tirer sur une vieille dame alors que le gang le commandait.

Sa conscience le dérangeait. C'est donc ce qui façonne notre conscience. Il ne suffit pas de pouvoir vivre dans un monde qui dit, eh bien, vous ne devriez pas faire ça, ou vous ne devriez pas faire ceci.

Qui dit? Ou tu ne devrais pas faire ça. Qui dit? Voudrais-tu me le répéter une fois de plus avant que je te laisse partir? L'alliance n'est pas le chemin vers Dieu. L'alliance est la marche avec Dieu.

Une fois de plus. L'alliance n'est pas le chemin vers Dieu. C'est la marche avec Dieu.

Père céleste, merci pour la clarté avec laquelle tu as amené Osée à parler. Il a nommé chacune des conditions qui le détruisaient et pourtant, en même temps, il a déclaré votre amour immuable pour elles. Oh mon Dieu, je te félicite.

Louez-vous parce que vous êtes bon et vrai, droit, droit et aimant. Aide-nous, Seigneur. Aide-nous à être des personnes qui te connaissent et à le démontrer par notre façon de marcher. En ton nom, Amen.